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Ao primeiro dia do mês de março do ano de dois mil e vinte e três, às dez horas

reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordinária os Senhores Vereadores

Neto Viana- PT, Adilson Seixas - PDT, Dimmy Alves - PP, Renan Delabary - PP, Clemar

Biaggi (careca) - PTB, Eva Mesa * MDB, sobre a Presidência do Vereador iuliano

Confisco - PP que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição, Lei Orgânica e

Regimento lnterno, declarou ã presente Sessão Extraordinária. O Senhor Presidente

solicitou que o Secretário da Mesa fizesse a leitura dos Projetos do Expediente:

MoÇÃo ot/zoz3 MoçÃo DE LouvoR Ao sENr-roR MURtLo DE CARVALHo GoEs. AUToRIA

VEREADoR NETo VTANA - pT; MOÇÃA ozlzOz3MOçÃO DE RECONHECIMENTO A MARIA

CECíLIA BARB0SA MUNHoS. AUToRIA VEREADOR ADILSON SEIXAS - PDT; PEDIDO DE

tNFoRMAÇÕEs Ne otlzar euE sEJA TNFoRMADA euAL A pREVrsÃo IARA ENTREGA Dos

ANDAIMEs AoS SERVIDORES DO CEMITÉRIO MUNICIPAL. AUTORIA VEREADOR ADILSON

sElxAS - pDT; pEDtDO DE TNFORMAçÕES Ns 0212023 QUE SEJA INFORMADA EM QUE

FAZE ENCONTRA-SE A ELABORAçÃO DE PROJETO BÁ5rCO PARA COLETS DE LIXO DO

CENTRO DE ZOONOSES E BEM ESTAR ANIMAL. AUTORIA VEREADOR ADILSON SEIXAS *
pDT; PEDTDO DE TNFORMAÇÕES Ns 03/2023 QUE SEJA INFORMADO SE FORAM

FTNALTZADAS AS MANUTENÇÕES NO ÔN|BUS DESRA SECRETARIA DESTINADO A

uTlltzAçÃo pElos GRUpos EspoRTtvos E cuLTURAts, E sE AF|RMATIVO, QUAL A

PREVTSÃO PARA QUE O MESMO VOLTE A REALTZAR SUA DEVTDA FUNçÃO. AUTORTA

VEREADOR ADTLSON SETXAS - PDT; PEDTDO DE TNFORMAÇÕES Ne 04/2023 QUE SEJA

INFORMADO SE FOI CONCLUíDO ESTUDO DE VIABILIDADE TÉCNICA E ECONÔMICA

PARA REALTZAR L|GAÇÃO DO pOÇO NATURAL DE ÁeUn EXTSTENTE ENTRE A

LOCALIDADE DE IBARÉ E UNHARES ATÉ A CAIXA D'AGUA INSTALADA NO ACESSO A

vlLA. AUTORTA VÊREADOR ADILSON SETXAS - PDT; PEDTDO DE PROVTDÊwClnS PODA DE

ÁnvoRr NA RUA JoÃo FERNANDo DA srLVA Ao LADo DA cREcHE MUNtcrpAL

PROFESSORA NOÊMIA NOGUEIRA TEIXEIRA. AUTORIA VEREADOR NENÊ BRITO -PDT.

Grande Expediente: Vereador Adilson Seixas - PDT desejou um bom dia ao senhor

Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas verêadores,

assessoria da casa. Aos homenageados presente em plenário. Falou do motivo do

atraso da primeira sessão do mês. Falou das matérias que apresentou em sessão

ordinária. Falou do ano letivo, ê que está sempre a disposição para comunidade.
Vereador Luis Augusto BittencCIurt * PP - desejou um bom dia ao senhor Vereador e

Presidente Juliano Confisco * PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa.

Falou da homenagem ao Murilo. Falou do ano letivo que está começando e pediu para

que Deus ilumine e que possâmos fazer um belo trabalho durante o ano. E que

possamos alcançar tudo que sejamos neste ano de 2023. Vereador Renan Delabary- PP

desejou uma bom ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais
colegas vereadores, assessoria da casa. Se direcionou ao Vereador Careça falando
sobre o etraso da sessão de hoje. Disse que não queria ter que começar o ano
Legistativo com este desgaste com o colega que aprecia e res
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Alves - pp - desejou um bom dia ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco -
PP, aos demais colegas vereadores, as§essoria da casa' Falou da reunião que estava

com o Prefeito sobre o pagamento de horas para os funcionários da saúde' Relatou

sobre o indice altissimo de 54% na folha. Vereadora Eva Mesa - MDB - desejou um

bom dia ao senhor vereador e Presidente Juliano confisco - PP, aos demais colegas

vereadores, assessoria da casa. Disse que é um prazer receber os visitantes aqui nesta

casa. Falou sobre a reuníão com o Prefeito sobre CI pagamento de horas extras para os

fucionários da saúde. E parabenizou os vereadores por terem resolvido a situação e

que nossos pacientes não podem ficarem sem condução' Desejou que este ano seja

produtico e que Deus nos proteja. Vereador Neto Viana - PT - desejou um bom dia ao

senhor Vereador e presidente juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores,

assessoria da casa. Disse que começarnos o ano com nossa primeira sessão de março

de 2023. Falou das homenagens que teve na sessão de hoje. Disse que nunca podemos

perder a esperança e nunca desanimar, e que nosso trabalho aqui é defender a

população. Falou que não foi informado que a escola Dr Crispim foifechada. Disse que

fez visitas nos bairros semana passada. Falou dos seus Projetos. E que vai seguir

trrabalhando cada vez mais. Vereador Nenê Brito - PDT- desejou um bom dia ao

senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores,

assessoria da casa e aos demais presentes. Agradeceu a Deus por estarmos aqui

novamente. Disse ao colega vereador Careca que ficou chateado com ele. Vereador

Clemar Biaggi (careca)- PTB * desejou uma bom dia ao senhor Vereador e Presidente

Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Disse que

tudo que fala tem conhecimento e que falou com o Prefeito ontem e que ele sabia

oque ia fazer sobre o assunto. E disse que se existe comissão quem teria que ir no

Gabinete seria a comissão. O Vereador Presidente Juliano Confisco- PP - disse que o

Legislativo esta sempre com o Executivo, mas o Executivo nunca está com o
Legislativo. Pediu desculpas a vereadora Eva e ao Verador Clemar. Disse que teve um

erro na pauta. Disse que dia 07 de fevereiro fez vistorias nas estradas. Considerações
Finais: Vereador Adilson Seixas * PDT - falou da reunião no gabinete e logo desejou

uma ótima semana a todos. Vereador Luis Augusto Bittencourt - PP - disse que não

recebeu nenhum convite pâra essa reunião. Vereador Renan Delabary- PP agradeceu
pelos trabalhos da reunião de hoje. Vereador Dimmy Alves - PP - falou a respeito da
reunião no Gabínete. Logo desejou uma ótima semanã. Vereadora Eva Mesa - MDB -
agradeceu a deus por estar aqui mais uma semana. Vereador Clemar Biaggi - PTB -
disse que os ccs do PTB sairam há 30 dias. E que possamos ter um ano com harmonia.
Vereador Neto Viana - PT - disse que é uma alegria voltar as atividades. E disse que
seguirá reivindicando e trabalhando para a comunidade. Vereador Nenê Brito - PDT -
agradeceu a Deus e que nos de forças para mais um ano de trabalho, e parabenizou
seu pai pelo seu aniversário. O Vereador Presidente Juliano Confisco- PP - Nada mais

havendo tratar, deu por encerrada a sessão Extraordinária. Obs: As manifestações dos
Vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e
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senhor Presidente agradeceu a presença de todos e não havendo mais nada a tratado

declarou encerrada a Sessão Ordinária. Sala "Severino Silveira" da Câmara de

Vereadores de 01 de março de 2023.

Vereadora Bittencourt V
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